

Sambang Warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Feb 6, 2024 - 11:23



Sambang Warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Bripka Luthfi Herdiansyah, Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya, Polsek Gegerbitung, menunjukkan dedikasinya dalam memelihara kedekatan dan sinergi antara kepolisian dan masyarakat melalui kegiatan Anjongsana atau DDS (Dialog Dengan Warga).

Pada Selasa, 06 Februari 2024, pukul 10.25 WIB, Bripka Luthfi menggelar kegiatan ini di Kp.Sindangkerta, Desa Karangjaya, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Dalam kunjungannya tersebut, Bripka Luthfi tidak hanya berdialog dengan warga, tetapi juga memberikan himbauan-himbauan yang relevan untuk menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan mereka.

Beberapa poin utama yang disampaikan Bripka Luthfi kepada warga antara lain:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga Desa Karangjaya untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban melalui partisipasi aktif dalam kegiatan ronda malam di Pos Satkamling.
2. **Kebersihan Lingkungan dan Kewaspadaan Bencana Alam:** Himbauan diberikan agar warga senantiasa menjaga kebersihan lingkungan dan tetap waspada terhadap potensi bencana alam yang dapat terjadi.
3. **Waspada Terhadap Kejahatan:** Bripka Luthfi mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Parkir kendaraan sebaiknya dilakukan di tempat yang aman, serta menggunakan kunci ganda untuk menghindari tindak kriminal.
4. **Menangkal Hoax terkait Pemilu 2024:** Dalam suasana menjelang Pemilu tahun 2024, Bhabinkamtibmas mengimbau agar warga tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks. Masyarakat diingatkan untuk selalu memeriksa kebenaran informasi sebelum menyebarkannya.

Dengan berjalannya kegiatan ini dalam suasana yang aman, lancar, dan kondusif, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE, Kapolsek Gegerbitung, menyatakan apresiasinya terhadap dedikasi Bripka Luthfi Herdiansyah dalam menjaga hubungan harmonis antara kepolisian dan masyarakat Desa Karangjaya. Semoga kebersamaan ini terus terjaga demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.